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REQUERIMENTO Nº 336 /2023 

 
Senhores Vereadores; 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 
após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 
solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 
informação:  

 
 

✔ Sabendo que a arena que está sendo construída dentro das dependências 
Fazenda da Barra terá como objetivo a realização de eventos equestres, 
haveria a possibilidade de utilizar também o espaço para a realização do 
tratamento de equoterapia? 
 

 
JUSTIFICATIVA 

 

O questionamento se faz necessário pois trata-se de uma proposta 

que pode trazer inúmeros benefícios para nossa comunidade e maximizar o uso da 

nova arena que está sendo construída dentro da Fazenda da Barra. A referida arena, 

originalmente destinada à realização de eventos equestres, poderia também ser 

utilizada para a prática da equoterapia, uma intervenção terapêutica 

comprovadamente eficaz para diversas condições de saúde. 

A equoterapia é uma modalidade de terapia que utiliza o cavalo 

como um recurso terapêutico, oferecendo inúmeros benefícios físicos e emocionais 

para pessoas com necessidades especiais, como crianças com transtornos do 

espectro autista, pessoas com deficiências físicas, e pessoas que sofrem de 

transtorno de estresse pós-traumático, entre outros. 

Existem diversas razões pelas quais a utilização da nova arena para 

a equoterapia seria uma escolha inteligente e benéfica: 

Benefícios Terapêuticos Comprovados: A equoterapia tem sido 

reconhecida como uma terapia eficaz para melhorar o equilíbrio, coordenação motora, 

fortalecimento muscular, desenvolvimento da linguagem e emoções. A arena 

proporcionaria um ambiente adequado para a realização dessas sessões terapêuticas. 

Acessibilidade: Ao disponibilizar a arena para a equoterapia, 

estamos tornando essa terapia mais acessível para os membros de nossa 

comunidade que poderiam se beneficiar dela. Isso contribuiria para uma sociedade 

mais inclusiva, uma vez que seria uma forma de ampliar esse serviço na cidade, 

zerando a fila de pessoas interessadas. 
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Uso Sustentável do Espaço: Ao aproveitar a arena para atividades 

terapêuticas, estamos otimizando o uso do espaço, garantindo que ele seja utilizado 

de forma regular e não fique subutilizado entre eventos equestres. 

Promoção do Bem-Estar Animal: A equoterapia também promove 

o bem-estar dos cavalos, uma vez que eles são parte integrante do processo 

terapêutico. Garantir que os cavalos tenham uma função adicional na arena é uma 

maneira ética de cuidar desses animais. 

Potencial para Parcerias: A inclusão da equoterapia na arena 

poderia atrair parcerias com instituições terapêuticas e organizações de apoio, 

fortalecendo os laços comunitários e promovendo um ambiente de colaboração. 

Agradeço antecipadamente pela atenção e pela reflexão sobre esta 

proposta que pode fazer a diferença na vida de muitos membros de nossa 

comunidade. 

Gabinete Ver. Silvio Luiz Telles de Menezes, 15 de setembro de 

2023. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 19 de setembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de setembro de 2023. 

 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 
 
 

 
 


